

Kreisliga Herren

TTC Staatsforsten II : SV Blau-Weiß Ramsloh III
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Runge lässt den SV Blau-Weiß Ramsloh III jubeln

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 8:6 in den Spielen und 31:22 in den Sätzen gewannen die Spieler vom SV Blau-Weiß Ramsloh III ihr Auswärtsspiel in der Kreisliga Herren gegen den TTC Staatsforsten II. 165 Minuten lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Paul Runge den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Krüger / Niemöller gegen Runge / Saßen bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpften sich Krüger / Niemöller zurück ins Spiel und gewannen es noch im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Tewes / Niemann gegen Wilkens / Büter. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Andreas Krüger die Partie gegen Paul Runge noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Anne-Karin Wilkens war für Andre Tewes schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Tobias Niemöller konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Philipp Büter beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Trotz 1:0 Satzführung verlor Frank Niemann sein Spiel gegen Martin Saßen letztlich mit 1:3. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Andreas Krüger kam mit der Spielweise von Anne-Karin Wilkens am Tisch wiederum gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Die erfolgsbringende Taktik fehlte indessen im Anschluss Andre Tewes bei seiner 0:3-Niederlage gegen Paul Runge von Beginn an und konnte somit das Match nicht so ebenbürtig gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Zwischenzeitlich konnte Tobias Niemöller zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Martin Saßen, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Einen extrem spannenden Verlauf sahen die Zuschauer im dritten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:5. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Frank Niemann und Philipp Büter, die Frank Niemann letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Tobias Niemöller gegen Anne-Karin Wilkens, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Einen extrem spannenden Verlauf sahen die Zuschauer im zweiten Satz, der insgesamt 34 Ballwechsel umfasste. Wenig Chancen ließ Andreas Krüger nachfolgend beim 11:8, 11:8, 11:7 seinem Gegner Martin Saßen. Das war ein souveräner Sieg. Das folgende Einzel zwischen Andre Tewes und Philipp Büter, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte eher als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant wurde, endete dagegen mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Frank Niemann gegen Paul Runge. Damit war der 8. Punkt für den SV Blau-Weiß Ramsloh III im Kasten.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 07.10.2022 gegen den SV Petersdorf, während der SV Blau-Weiß Ramsloh III am 07.10.2022 gegen die DJK TuS Bösel antritt.

Statistik:

TTC Staatsforsten II

Doppel: Krüger / Niemöller 1:0, Tewes / Niemann 0:1

Einzel: A. Krüger 3:0, A. Tewes 0:3, T. Niemöller 1:2, F. Niemann 1:2

SV Blau-Weiß Ramsloh III

Doppel: Runge / Saßen 0:1, Wilkens / Büter 1:0

Einzel: A. Wilkens 2:1, P. Runge 2:1, M. Saßen 2:1, P. Büter 1:2